

Le Venezuela dément avoir fermé la frontière à ses citoyens depuis la Colombie



Caracas, 22 août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a démenti une information diffusée par Migration Colombie sur la présumée fermeture du pont binational Simon Bolivar pour restreindre le retour de migrants vénézuéliens à leur pays.

Sur son compte twitter, le ministre des Affaires étrangères a qualifié de tendancieuses les affirmations des autorités colombiennes, à savoir que le gouvernement de Caracas suspendrait depuis vendredi l'entrée de ses citoyens provenant de territoire colombien.

Au Venezuela nous accueillons nos compatriotes avec les protocoles les plus rigoureux de biosécurité, a relevé Arreaza sur twitter.

Le ministre a également publié une vidéo diffusée par la reporter de Telesur Madelein García, lequel montre des autorités sanitaires dans des tâches de désinfection du passage frontalier pour éviter la propagation du Covid-19 et ultérieurement permettre l'entrée des citoyens rapatriés.

Pour sa part, la chaîne publique Venezolana de Televisión a diffusé des images sur l'entrée ordonnée de migrants vénézuéliens à travers le pont Simon Bolivar, qui relie le département colombien de Norte de Santander avec l'état du Tachira.

Selon des chiffres officiels, depuis début avril plus de 76 mille Vénézuéliens sont rentrés dans leur pays. Ils ont reçu de l'attention médicale et sociale dans les postes frontaliers créés par le gouvernement dans les démarcations limitrophes avec la Colombie et avec le Brésil.

Dans de récentes déclarations, le président du Venezuela, Nicolás Maduro a appelé à renforcer les protocoles pour garantir une migration ordonnée comme prémisses fondamentales pour endiguer la propagation de la pandémie de Covid 19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232306-le-venezuela-dement-avoir-ferme-la-frontiere-a-se-citoyens-depuis-la-colombie>



Radio Habana Cuba